

1562/AB XXIII. GP

Eingelangt am 28.11.2007

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Wissenschaft und Forschung

Anfragebeantwortung



Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung

GZ: BMWF-10.000/0192-C/FV/2007

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, 26. November 2007

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1550/J-NR/2007 betreffend Kosten für diverse Initiativen und Plattformen, die die Abgeordneten Dr. Martin Graf, Kolleginnen und Kollegen am 28. September 2007 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 4:

Vom Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung wurden seit dessen Wiedererrichtung mit 1. März 2007 keine Plattformen im Rahmen der Politischen Bildung eingerichtet. Auch die betreffenden Sektionen des früheren Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur haben in der Vergangenheit keine einschlägigen Initiativen gesetzt.

Zu Fragen 5 und 6:

Gemeinsam mit dem Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur wird die Demokratie-Initiative der österreichischen Bundesregierung umgesetzt. Unter der Dachmarke „Entscheidend bist DU“ wird von beiden Ministerien ein vielfältiges Angebot für Jugendliche und junge Erwachsene erstellt, das im Zusammenhang mit der Wahlalterssenkung eine Sensibilisierung dieser Gruppen für die Möglichkeiten demokratischer Mitbestimmung zum Ziel hat. Dafür sind für die Jahre 2007/08 € 361.452,-- vorgesehen.

Der Bundesminister:

Dr. Johannes Hahn e.h.